

霞 コミュニティ

増刊号

2025 年度 霞学区敬老行事

2025.11.1 (土)

今年度も、『ふれあい文化祭』と併せて開催しました。

漫談あり、津軽三味線演奏あり、吹奏楽ありと、盛りだくさんの内容で、たくさんの方が来場され、賑やかな一日となりました。



“霞っ子”からのお祝いの言葉で、敬老行事スタートです！



世羅のスーパースターせうの小路あやまろうさん。なんだか誰かに似てる…!? たくさん笑って、元気が出ました！



ダンシング・ヒーロー♪

大盛況



「三橋流 三橋美智憲会」の皆さんによる津軽三味線の演奏♪ 途中、「福塩線音頭」や「青い山脉」をみんなで歌い、会場は賑やかな雰囲気に包まれました。



いきいき写真館

今年も、老若男女たくさんの方の笑顔を写真に収めました♡



鷹取中学校吹奏楽部による演奏♪ 力強い音色が体育館に響き渡りました。

来年もまた元気でお会いしましょう



ふれあい文化祭、スタートです !!

文化祭開会の掛け声は、学区のご長寿の方3人にお願いしました。

元気な掛け声とともに、文化祭スタートです !!



作品展示



交通安全体験車
『ヒコア号』



霞学区の景色
最高～！！

第40回

霞学区ふれあい文化祭

2025年11月1日(土)



子ども会
バザー

盛りだくさんのふれあい文化祭でした！

みなさんのご協力のおかげで、無事終えることができました



❖ 琴クラブの演奏

包括支援センター野上
健康チェック

❖ こども茶会



日頃の練習の成果を
披露してくれました♪

体育館や運動場には、飲食コーナーや
喫茶コーナー、ゲームコーナーなど
様々なお店が並び、どこも賑わって
いました♪



♪サークル発表♪

かたつむり・コールTOWA
あじさい合唱団 の皆さん
素敵な演奏や歌声、

ありがとうございました！

文化祭初の
キッチンカー登場 !!



行列が絶えず、大人気でした！